



La gente votará a ciegas: Mery Ayup

Considera que este modelo es fallido, caótico y técnicamente inviable, y advierte que, lejos de fortalecer la justicia, podría debilitar



ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

los perfiles. En Coahuila se eligen 118 cargos en cuatro boletas; a nivel federal serán seis boletas para más de 300 aspirantes. Eso no lo entiende nadie", dijo.

Estimaciones internas advierten que la participación será inferior al 20% a nivel nacional, con estados donde ni siquiera se superará el 10%. Para el magistrado, esto no es casual: "Votar tomará entre 10 y 15 minutos por persona.

Eso saturará casillas y ahuyentará votantes. Nunca habíamos visto una elección con diez boletas. Es desproporcionada".

Con esa advertencia tajante, el magistrado presidente del Poder Judicial en Coahuila, Miguel Mery Ayup, resumió su postura sobre el proceso de elección de jueces y magistrados federales y estatales que se realizará este 1 de junio. Considera que este modelo es fallido, caótico y técnicamente inviable, y advierte que, lejos de for-

"La gente va a votar a ciegas. Así no se construye un Poder Judicial fuerte ni confiable"

talcer la justicia, podría debilitar gravemente su independencia y credibilidad.

Aunque por encontrarse en funciones no puede opinar sobre candidatos específicos, Mery Ayup sí se pronunció con firmeza sobre el esquema general:

"Es un diseño inoperante que no tiene precedentes. No hay forma de que la ciudadanía conozca a fondo

LOCAL / PÁG. 2



Son las Ferias de SB patrimonio cultural

El Congreso del Estado llevó sesión solemne para hacer el reconocimiento a la riqueza cultural de la festividad anual



EN LA CLÍNICA 7

Solucionará IMSS problema de climas

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El Instituto Mexicano del Seguro Social establecerá una medida temporal para corregir el problema de los climas en la Clínica 7, sin embargo ya se cuenta con un proyecto para la rehabilitación de los equipos de manera permanente, en la que se realizará una importante inversión.

Luego de la manifestación de trabajadores del Seguro Social realizada el pasado martes en la



Jorge Mtanous Falco, Presidente de CANACINTRA Monclova.

noche, el Presidente de la CANACINTRA se comunicó con el Delegado del IMSS para pedir que se diera una solución lo antes posible a la problemática que afecta al personal y a los derechohabientes.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

UN ÉXITO PASARELA CON CAUSA 2025

En beneficio de niñas, niños y adolescentes con discapacidad auditiva y/o visual

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Decidirán directores si recortan horarios

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ

Será a consideración de los directores el recorte de horarios y suspensión de actividades ante las altas temperaturas, de acuerdo a las condiciones que existen en cada uno de los planteles educativos, así lo indicó el director de Servicios Educativos de la región Centro.

Durante esta semana la Secretaría de Educación emitió las indicaciones que



se seguirán en los planteles de preescolar, primaria y secundaria, de Coahuila ante las altas temperaturas que se registrarán en los próximos meses.

Abraham Segundo González señaló que oficialmente no ha recibido el oficio, sin embargo ya se bajó a través de la estructura de cada nivel, en donde las escuelas tomarán acciones de acuerdo a sus necesidades.



LOCAL / PÁG. 2

Mencionó que la suspensión de clases o la reducción de horario será a consideración de cada plantel, debido a que no todos están en las mismas condiciones y la mayoría cuentan con la infraestructura para soportar el calor.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

